
Pièces 14 Pièces

Superficie 550 m²

Référence V2759

Prix 2 390 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)
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Située  en  plein  centre  du  village  pittoresque  de  cabrières-d'avignon,  dans  le

luberon,  cette  impressionnante  propriété  du  XVIII  siècle  offre  l'opportunité  unique

d'acquérir  à  la  fois  un restaurant  et  une chambres d'hôtes de renom. Bénéficiant

d'un  emplacement  privilégié  et  d'un  caractère  inégalé,  la  propriété  a  gardé  sa

richesse  architecturale  et  a  fait  l'objet  d'un  superbe  projet  de  rénovation  qui  a

insufflé  élégance  et  grandeur.  Restaurant  :  le  hall  d'entrée  mène  à  une  élégante

salle  décorée  au  style  bistrot  aux  tons  contemporains,  avec  un  bar  orné,  un

parquet chêne naturel, des boiseries, ...

Set  in  the  heart  of  the  picturesque  Luberon  village  of  Cabrières-dAvignon,  this

impressive  18th  century  property  offers  the  unique  opportunity  to  own  an

established restaurant and bed & breakfast. Benefitting from a rich heritage and a

privileged  location,  the  property  offers  a  wealth  of  character  and  has  been  the

subject  of  a  superb  renovation  project  that  has  instilled  elegance  and  grandeur

throughout.  Restaurant The entrance hall  flows through to an elegant Bistrot-style

dining room featuring an ornate bar, natural oak parquet, decorative panelling and a

refreshingly contemporary palette - ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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